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Bonjour,

je suis contre ce projet de méthaniseur pour les raisons suivantes:

La Haute-Marne sous prétexte qu'elle est peu peuplé n'est pas une poubelle ou un
département d'essai en tous genre nous avons déjà le Cigeo a Bure pour les déchets
nucléaire.

"La Haute-Marne respire" plus pour très longtemps il faut venir respirer à l'entrée de
Chaumont coté Condes l'odeur désagréable quand on passe en voiture.

De plus le trafic engendré par les camions sur des infrastructures déjà pas entretenu par
faute de moyen . Pourquoi concentré des grosses structures au même endroit et pas
plusieurs petites disséminée sur la région?

Enfin un projet IMPOSE rapidement sans concertation, ce qui prouve un désintérêt total
pour la population.

On venait a peine d'obtenir le Parc national des forets (la nature, les animaux incompatible
avec cette verrue dans le paysage haut marnais)

Il manquerais plus que le Président du conseil départemental souhaite couper 3000 arbres
sous prétexte que notre département est très boisé.

Arrêtons la course aux profits

et je cite La fin de leur monde

"Et finalement conscient qu'ici, on est que locataire
Tu parles d'une location, regarde un peu c'qu'on en a fait
Quand l'vieux fera l'état des lieux, on fera une croix sur la caution
On aurait dû le rendre comme on nous l'a donné
Clean, sans tache, et innocent comme un nouveau né"

Merci de m'avoir lu

Cordialement 

Damien 
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